

# *Le président cubain visite la municipalité spéciale de l'île de la Jeunesse (+Photos)*

---



La Havane, 17 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel est arrivé ce mercredi pour la troisième fois en 2024 dans la municipalité spéciale Isla de la Juventud, dans le cadre des tournées de direction du Parti communiste de Cuba, PCC, pour évaluer les expériences et contribuer à la résolution des problèmes, a rapporté la Présidence Cuba à X.

Nous sommes retournés sur l'île de la Jeunesse pour la troisième fois cette année. Bien qu'il reste beaucoup à faire dans cette belle partie de Cuba, a écrit le président dans son compte sur le réseau social X, il a également souligné que plusieurs des projets visités montrent que le territoire est en train de devenir une référence de tout ce qui peut être fait pour le développement du pays.



**Díaz-Canel visite la ferme agro-touristique "Agua Santa". Image:X**

Accompagné du secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, Roberto Morales Ojeda, le leader cubain a visité en premier lieu la ferme agrotouristique "Agua Santa", où un projet qui comprend la production alimentaire, les loisirs et la promotion de la protection de l'environnement a été mené à bien de manière intelligente et en harmonie avec la nature.

Ici, quand nous ne travaillons pas, nous générons des idées, en pensant toujours au bénéfice des gens", a assuré à M. Díaz-Canel Mme Raudel Rives, principale promotrice du projet de développement local.



**Visite de l'agro-industrie. Image : X**

Là, un projet qui comprend la production alimentaire, les loisirs et la promotion de la protection de l'environnement a été mené à bien de manière intelligente et en harmonie avec la nature.

Plus tard, il s'est rendu au Combinat laitier ISLAC, où il a découvert le potentiel de cette industrie, dont les cinq lignes de production ne sont actuellement pas exploitées au maximum de leur potentiel.

Le président cubain a rappelé que ce n'est qu'en produisant davantage que nous pourrions élargir notre offre alimentaire, et il a insisté sur le fait que nous ne cesserons pas de chercher des alternatives.



**Díaz-Canel au Complexe de Produits Lactés. Image:X**

L'organoponique "La Celia" a été le point suivant de la visite de Díaz-Canel, un endroit qui après plusieurs années avec de très mauvais résultats, depuis mars dernier des membres des Forces armées révolutionnaires ont redonné de la vitalité à ces terres où plusieurs produits sont déjà en train d'être récoltés.



DC visite Organoponique. Image:X

Les produits obtenus ici sont principalement destinés à la vente à la population sur les marchés et à l'approvisionnement des maisons d'enfants et des cercles d'enfants (Source : XPresidencia).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352453-le-president-cubain-visite-la-municipalite-speciale-de-lile-de-la-jeunesse-photos>



**Radio Habana Cuba**